

E 2001 (B) 1/18

*Aide-Mémoire de l'Adjoint à la Division des Affaires étrangères
du Département politique, Ch.L.E. Lardy*

*Minute**Berne, 12 novembre 1919*

Le 12 novembre, le Baron de Vaux dit à M. Lardy qu'à son avis l'Autriche est toujours menée par MM. Bauer, Deutsch et Cie. et que M. Renner est dans les mêmes eaux qu'eux, bien que son opportunisme l'engage à parler un peu différemment. Il ajoute que le Baron Franz — qui passe pour le seul diplomate autrichien intelligent — est tout à fait du même avis. Les dirigeants de Vienne sont des bolchevistes honteux, détestés dans le pays, et qu'aucun principe ne sépare des plus mauvais. Ils marcheraient avec n'importe qui.

